

## Estudiantes de la Universidad crearán una webserie de producción propia - Información - 26/09/2018

---

### **Estudiantes de la Universidad crearán una webserie de producción propia**

**B. CAMPOY**

■ «Una UMH Fuera de Series» es el título del nuevo proyecto del Grado en Comunicación Audiovisual de la Universidad Miguel Hernández (UMH), en el que los estudiantes de tercer curso serán capaces de producir su propia webserie, a partir de los conocimientos adquiridos en clase y la asistencia a diferentes talleres especializados. Esta iniciativa pretende que los estudiantes sean capaces de producir desde cero su propia webserie de una manera profesional y participen en todas sus fases, desde su ideación hasta su difusión.

«Una UMH Fuera de Series» es un proyecto en el que se unen las asignaturas «Narrativa Audiovisual», que imparte el profesor de la UMH y coordinador del proyecto, Elpidio del Campo, «Realización y Dirección Audiovisual», del profesor Francisco Julián Martínez Campo, «Animación», que imparte Arly Jones, y «Dirección de Producción», que imparte Adrián Penalva.

Según sus impulsores, este proyecto es parte de una idea más amplia de acercar las series de televisión a la comunidad universitaria desde campos como la producción, la creación, la divulgación y la crítica.